Proponen cadena humana de paz si Trump militariza frontera con México



Ciudad México, 4 abr (RHC) El candidato presidencial mexicano Andrés Manuel López Obrador llamó a crear una cadena humana por la paz si el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, militariza la frontera en su cruzada contra los migrantes.

En un acto de campaña en Coahuila, afirmó que si Trump llegara a desplegar militares, miles de mexicanos vestidos de blanco, llevarán adelante una manifestación a lo largo de los 3185 kilómetros de la frontera con Estados Unidos.

Enfatizó que la cadena humana de mexicanos por la paz, buscaría un entendimiento con el gobierno estadounidense, sin uso de la fuerza, y con respeto mutuo y cooperación para el desarrollo.

Por otro lado el candidato presidencial mexicano José Antonio Meade, consideró un agravio inadmisible los planes de Trump de enviar soldados a la línea fronteriza, y le sugirió emplear su tiempo en detener el tráfico ilegal de armas de Estados Unidos a México.

Este miércoles trascendió el anuncio del presidente norteamericano de tomar medidas firmes relacionadas con la seguridad fronteriza, y detalló que enviará personal militar a la frontera con el país vecino, mientras se construye el polémico muro.

Mientras el Senado mexicano votó de forma unánime un pronunciamiento que exige al presidente de Estados Unidos, Donald Trump, respeto y urge al gobierno federal a suspender las relaciones bilaterales en materia migratoria.

La declaración de los senadores mexicanos será enviada a la Casa Blanca, a cada congresista estadounidense y la cancillería local.

El pronunciamiento repudia la militarización de la frontera e insta al mandatario estadounidense a contribuir al desarrollo de los nexos entre ambos países.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/159141-proponen-cadena-humana-de-paz-si-trump-militariza-frontera-con-mexico$



Radio Habana Cuba